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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 69 с., рис. 8, табл. 11, источников 39, прил. 6. 

ТОВАРНАЯ ПОЛИТИКА, ТОВАР, ПОТРЕБИТЕЛЬ, 

КОНКУРЕНТНОСПОСОБНОСТЬ, ТОВАРНЫЙ АССОРТИМЕНТ, 

УПРАВЛЕНИЕ, СТРАТЕГИЯ, СИСТЕМА УПРАВЛЕНИЯ, 

ЭФФЕКТИВНОСТЬ 

Объект исследования – магазин № 18 ФПР «Продтовары». 

Предмет исследования – товарная политика магазина № 18 ФПР 

«Продтовары» в системе управления.  

Цель работы: анализ товарной политики ФПР «Продтовары» и 

разработка направлений ее совершенствования в системе управления торговым 

предприятием. 

Методы исследования: статистический, описательный, метод 

сравнения, логический и исторический анализ, позитивный и нормативный 

анализ, метод системного анализа, комплексного исследования. 

 Исследования и разработки: изучена сущность товарной политики, 

методы оценки решений в области товарной политики, роль товарной политики 

в разработке стратегии торгового предприятия. Проанализирована 

организационно-экономическая характеристика ФПР «Продтовары», основные 

направления товарной политики, системы управления товарной политикой, 

социальная политика ФПР «Продтовары». Разработаны модели повышения 

эффективности управления товарной политики магазина № 18, а также 

стратегии развития магазина № 18 на основе товарной политики.   

 .Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: разработана стратегия для совершенствования товарной политики 

в системе управления торговым предприятием. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 

 



 

ANNOTATION 

 

Diploma work: 68 p., fig. 8, tables 11, sources 39, app. 6. 

PRODUCT POLICY, PRODUCT, CONSUMER, COMPETITIVENESS, 

PRODUCT RANGE, MANAGEMENT, STRATEGY, CONTROL SYSTEM, 

EFFICIENCY 

Object of research – shop № 18 PRB «Food products». 

Subject-matter of research – product policy shop № 18 PRB «Food 

products» in the control system. 

The work purpose: analysis of commercial policy PRB "Food products" and 

the development of methods of its improvement in the system of trade enterprise 

management. 

Research methods: statistical, descriptive, comparison method, logical and 

historical analysis, positive and normative analysis method of system analysis, 

integrated studies. 

Researches and developments: the essence of commodity policy, methods of 

evaluation of decisions in the field of commodity policy, the role of commodity 

policy in the development of the strategy of the commercial enterprise are studied. 

The organizational and economic characteristics of PRB "Food products", the main 

directions of commodity policy, the system of management of commodity policy, 

social policy of PRB "Food products" are analyzed. The models of improving the 

management efficiency of the product policy of the store № 18, as well as the 

development strategy of the store № 18 on the basis of product policy.  

Technical and economic, social and (or) ecological significance: a strategy 

for improving the product policy in the system of management of a trade enterprise 

has been developed. 

The author of work confirms that the settlement and analytical material given 

in her correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all 

theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are followed by references to their authors. 
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